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PROCÈS-VERBAL CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 13 juin 2022 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

De l’école St-Philippe, Commission scolaire des Sommets 

Date : 13 juin 2022 

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement tenue 
le 13 juin 2022 à 18 h 15 à l’école St-Philippe (en présentiel)  

 
 

  ÉTAIENT PRÉSENTS : 

   

   
   Stéphane Lépine    Parent  
  Véronique Gagnon   Parent  
  Étienne Poirier    Parent 
  Julie Corriveau    Parent    
  Joanie Beauregard   Parent 
  Frédéric Gauvreau   Parent 
  Guylaine Normandin   Enseignante 
  Catherine Langlois   Enseignante 
  Manon Blanchet    Enseignante  
  Ariane Côté-Larouche   Enseignante 
  Steeve Duchesne    Enseignant  
    
  Guylaine Leclerc  Représentant(e) de la 

communauté 
       
        
 

  ABSENTS :  

        
  Véronique, Guylaine et Frédéric 

   

   

  PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 

 

  Julie Dépelteau, directrice 
   

 

 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU 

QUORUM 

 

La direction constate le quorum, souhaite la bienvenue et débute la 
réunion à 18h20.  
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1.0 QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Aucune 
 

 

 

2.0 NOMINATION D’UNE SECRÉTAIRE (décision) 

 

 

Il est proposé par Stéphane Lépine et résolu : 
 
QUE soit nommée Manon Blanchet comme secrétaire.  

 
 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

 

 

3.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Manon Blanchet et résolu : 
 
QUE l’ordre du jour de la réunion soit adopté tel quel.  

 
Point 12 campagne de financement classe explo au lieu de la sortie 
déjà approuvée 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 

 

 4.0 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 27 AVRIL 2022 (décision) 

 

Il est proposé par Steeve Duchesne et résolu : 
 
QUE le procès-verbal du 27 avril 2022 soit adopté tel que présenté.  
 

     

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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PROCÈS-VERBAL CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 13 juin 2022 

 

5.0  SUIVI AU PROCÈS-VERBAL (information) 

 
   5.1 Campagne de financement 
 
 
    Grâce aux dons, la campagne a été rentable sinon la vente n’a 
    pas été très populaire. 
 
    Les parents et le comité ont fait un retour sur les causes :  
    manque de publicité facebook, en même temps que la  
    campagne des 6e année, pas de sondage avant la mise en  
    vente. Ce sont des hypothèses. 
 
    Idée lancée :  aller chercher les entreprises pour qu’elles  
    achètent les produits de la campagne de financement pour  
    donner en cadeau à leurs employés. 
 
 
 
 
    

6.0  COMMUNICATION DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 

 

 
  2 bancs de réalisés, il en manque 1, ils seront livrés en début  
  d’année prochaine.  
 
  Il y aura des arbres et des aménagements autour des   
  bancs. Le tout se fera fin d’été ou septembre.  
 
  Le coin lecture Domtar sera joli.  
 
  2 équipes Domtar, embassadeur heartchoice feront la course  
  Christian Vachon dans le but de fournir 20 000$ aux écoles de  
  Windsor, soit à St-Philippe et au Tournesol.   

    

  L’inauguration suivra. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4 

 

PROCÈS-VERBAL CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 13 juin 2022 

 

 7.0 FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS (décision) : 

  (Procure et liste du matériel) 

 
 

Il est proposé par Julie Corriveau et Joanie Beauregard et résolu : 
 
QUE les frais chargés aux parents (procure et liste du matériel) 
soient adoptés tel que présentés.  
 

     

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 

 

 

8.0 BILAN DES MESURES D’APPUI À LA RÉUSSITE, PRÉVISION         

POUR 2022-2023 : 

 

 

Julie a présenté le budget de l’année qui se termine et celui de 
l’année à venir (un ajout d’environ 20 000$). 
 
 

 

 

       9.0  NOUVELLE CLASSE TSA – GRILLE-MATIÈRES : 

 
1 heure et demie d’anglais, 2 heures d’éduc et 1 heure de musique. 
 
 
 

Il est proposé par Étienne  Poirier et résolu : 
 
QUE la grille-matières de la nouvelle classe TSA soit adoptée tel 
que présentée.  
 

     

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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 10.0  ACCUEIL DU PRÉSCOLAIRE ET ENTRÉE PROGRESSIVE        

           (information) : 

 

 

En mai dernier, les parents du préscolaire ont assisté à une 
formation de M. Robillard. 
 
Tous les CPE sont venus sur la cour d’école prendre une collation. 
 
Les enfants viendront à la premières journée en AM avec leur 
parent. 
Ensuite demi-groupe en alternance pendant 4 jours. Service de 
garde offert le 30 et 31 août pour le demi-groupe sans école. 

 
 

 

 11.0  MODALITÉS À L’HEURE DU DINER (information) :  

 

 

  1 éducatrice par groupe du préscolaire (ils dînent dans leur classe) 
  1ère année, 2 personnes pour 60 élèves 
  2e année, 3 personnes pour 69 élèves 
  2e cycle, 2 intervenants pour 113 élèves 
  3e cycle, 2 intervenants pour 116 élèves 
  TES pivot dans le traversier avec 2 tablées 

 

 

 

 

 12.0   CAMPAGNE DE FINANCEMENT CLASSE EXPLO  (décision) : 

 

  Catherine Langlois présente une proposition d’une campagne de  
  financement : la vente de vêtements de la cie Water King (Olivier  
  Picard) au logo de l’école ESP. 
 
  La campagne emballe tout le monde !   
 
  Plusieurs vêtements seront offerts et la campagne aura lieu à  
  l’automne directement sur un site transactionnel. 
 

 

Il est proposé par Guylaine Leclerc et résolu : 
 
QUE la campagne de financement soit lancée ! 
 

     

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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 13.0   RAPPORT ANNUEL DES ACTIVITÉS DU CÉ ET DATE DE  

      L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE : 

 

 

  Assemblée générale, mardi 13 septembre 2023 
 
  Julie rédigera le rapport et l’enverra à Stéphane dans les   
  prochaines semaines. Les membres le recevront aussi. 
 
 

 

 

 14.0  PROFIL DE DIRECTION : 

 

 
  Le document a été complété. Les membres du CÉ ont choisi les  
  critères prioritaires, 3 par catégorie. 
 

 

 

 

 15.0   COMMUNICATION : 

 

 15.1   De la présidence : 
   
  Remerciement de la part de Stéphane pour l’implication des 
  membres du CÉ et leur présence constante. 
 
 
 15.2 Des enseignants : 
 
  2 trophées seront remis à chaque année aux équipes de  
  basket selon leur catégorie. 
 
  remis aux élèves aujourd’hui. 
 
 
 15.3 Du service de garde : 
 
  L’Équipe revient, tout se passe bien! 
 
 
 15.4 Des membres du comité de parents : 

                          
 À vérifier, les dernières élections 
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     16.0   MENTIONS SPÉCIALES 
 

                         Aucune  
 
 

 

 17.0 VARIA 

 

  Aucun 

 

 

 

 18.0 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 

Ariane Côté-Larouche propose la levée de l’assemblée à  
 
20h25.  
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 
 

 

Stéphane Lépine  Julie Dépelteau 
Président d’assemblée  Direction 

 


